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点鐘 

宮内たけし直前会長 

ロータリーソング斉唱  

ロータリーソング          奉仕の理想 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

間室照雄会員 

地区大会 

 

会長挨拶      宮内たけし直前会長 

「頼まれごとは、試され

ごと」 

①宮城県登米市は、昨年、

親睦旅行で行きました。地元で有名なレ

ストラン「若鮨」主催のゴルフ大会が宮

城ＣＣ松島コース、金華山コースで行わ

れ、馬場さん、小畑さん、宮内、田邊さ

ん（元鴻巣水曜ロータリークラブ  パス

ト会長）の４名で参加し、親睦を深めて参

りました。 

②若鮨のレストランは、登米市倫理法人会

のモーニングセミナーの会場にもなってい

ます。１１月８日、予定の講師が急に体調

をくずして来られなくなり、急遽、私に朝

の講話（４０分間）の依頼がありました。

全く予定していなかったことなので、一瞬

戸惑いましたがよろこんで引き受けること

にしました。４０分間の講話の為には、１

時間の原稿が必要です。タイトルは「決断

と実践」です。 

③久しぶりにお会いする会長はじめ会員の

面々の前でお陰様で無事感動の講話を時間

内で終えることが出来ました。参加者の皆

さんに喜んでいただく事が出来たことはも
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ちろん、主催者も一安心させてあげること

ができました。 

④その時気がついたことがあります。「頼

まれごとは、試されごと」であります。物

事を頼まれることは、試されているという

こと。「齋藤一人」さんの話の中に、お客

様に「冷たい飲み物を買ってきて欲しい」

と若い社員に頼みました。若い社員は暑い

日ですから 日差し避けて涼しいところを

のんびりと歩いて飲み物を買って来ました。

それを見ていた一人さんは「この暑い時に

一生懸命走って汗をかきながら冷たいドリ

ンクを買ってきてくれたら、それを受け取

った人は、冷たいドリンクはさることなが

ら、君の人物を一生忘れることなく感動し、

覚えてくれるはずだよ」と話したそうです 

  頼まれごとは、試されごとと思い、頼

まれた時は喜んで実行したいと思います。 

 

幹事報告        本多邦光 幹事 

１ 木下純一会長の近況で

すが、現在も、通院でリハ

ビリを頑張っております。 

２ 11/13（日）は、地区大

会です。先週もご案内しま

したが、鴻巣水曜 RC が「ガバナー特別

賞」を受賞して表彰されます。 

３ 11/16(水)の例会は地区大会の振替で、

休会となります。 

４ 11/22～24 は、奄美大島への親睦旅行

のため、群馬銀行の場所での例会は休 

会になります。親睦旅行参加者は、3 回ワ

クチン接種の証明書を必ず持参して 

ください。 

５ 11/3は、鴻巣フラワーセンターでの献

血例会となります。 

６ 次回、郡馬銀行での例会は、12月の第

一例会、12/7 になります。 

12/7 の夜は、パスト会長会が開催されま

す。 

 

会員卓話 

                  本多邦光会員 

1978 年 埼玉県鴻巣市生

まれ。実家は、株式会社鷲

屋製麺所で、安政年間の創

業です。先祖は、鷲宮町か

ら移住してきたので、「鷲屋」という屋号

になりました。先祖が鷲宮町で何をしてい

たかは、はっきりしませんが鷲宮神社にう

どんを奉納していた家のつながりではない

かと言われています。鴻巣に来てからは、

うどんを歩いて売っていたそうです。 

事業が拡大したのは、戦後、五代目の祖

父が株式会社として会社組織にしまして

「与野フード」、「丸正」等のスーパーでの

販売を広げ業務を広げていきました。 

子供の時は、従業員が何人もいて 遊んで

もらったり、一緒に配達についていったり

した記憶があります。現在は、父母、伯父

夫婦、兄、従弟で主に親族で経営しており

ます。鴻巣市のエルミの中のスーパーやア

リオ鷲宮、アリオ上尾でも販売しておりま

す。 

学校は、鴻巣南小学校 鴻巣中学、本庄

東高校を卒業して、大学は、埼玉県草加市

にある獨協大学法学部を卒業しました。社

会科が好きでしたので、文系で、法学部を

選びました。獨協大学は、戦後できた比較

的新しい大学ですが、もとになったルーツ

は古く、明治維新の時に伊藤博文をはじめ

その当時の政治家が当時のドイツの制度を

手本に憲法・法律等国の制度を作っていき

ましたが、その時ドイツの制度を研究する

組織で「獨逸学協会」というのができて、

そこの中にできた学校が「獨逸学協会学校」

で獨協のはじまりになります。 
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獨協大学の創設の理念が、大学は入りや

すく卒業は難しいというので、私の時代も

結構、専門の授業は単位をとるのが厳しか

ったです。 

 大学３，４年になり就職活動期でしたが、

その当時は、就職氷河期で、また、資格取

得がブームになっていました。私も、最初

は司法試験に挑戦していましたが、合格で

きず、その間に受験した行政書士、宅建、

簿記の資格は取得しました。 

 資格取得後、フリーターのような生活を

していましたが、祖父の紹介で、鴻巣登記

所前にあります「吉田司法書士事務所」に

約３年間勤務することになりました。所長

の吉田幸夫先生は、北本 RC の会員でした。

仕事は、不動産登記や会社の登記の申請書

や議事録等を作成していました。 

そのころ 20 代 30 代で行政書士として独

立する方が多かったので、私も若さと勢い

で独立しましたが、最初は仕事がなく、外

国人の経営しているレストランや外国人向

けの食材屋さん等に飛び込みの営業をして

いました。仕事が軌道に乗り始めたきっか

けは、人との出会い、つながりです。 

 その出会いの一つが青年会議所でした。

地元の青年会議所に入会しまして 100 キ

ロ徒歩の旅、キャンドルナイト、野外映画、

市民映画「こうのす」などの事業を行い 

2015年には理事長、理事長の後は、埼玉ブ

ロックに出向、埼玉ブロックでは、財政局

長 監査担当役員 主に会計に関する役職

を行いました。その後は、全国から集まる

日本 JC 本会に出向しました。青年会議所

を卒業後、そこで出会った方からの仕事の

紹介が増えております。今後も人との出会

いを大切にしていきたいと思います。 

最後に、地元での活動で「保護司」も行

っております。保護司は、今年、ＮＨＫの

ドラマにもなりましたが、犯罪や非行をし

た人の立ち直りを地域で支える民間のボラ

ンティアです。職業は様々な方が保護司を

やっています。主婦もいらっしゃいます。

主に月２回、保護観察処分の方との面談を

実施します。また、刑務所を出所した方や

保護観察処分を受けた方を積極的に雇用す

る「協力雇用主」を募集しておりますので、

興味がある方は、ぜひご協力お願いします。 

 

                   間室照雄会員 

1949 年 6 月 現住所でもあ

る吉見村大字下銀谷１０６

の１にて誕生 

家は稲、麦、蚕を生業とす

る農家 

私が小学 5年生の頃より、父はイチゴ栽培

を開始 

吉見中学を卒業後熊谷農業高校に進学、養

豚に目覚め、ホームプロジェクトとして、

子豚５頭を購入し、養豚を始める 

高 3の夏休み、神奈川県平塚市の曾我の屋

養豚場で研修。 

帰りに社長の曽我達夫社長が 1日時間を割

いて、夢を語る機会を得 

アメリカへ養豚の研修に行くことを決意。 

養豚場の研修先は見つからないものの、 

松井ナーセリーへ研修が決まり、1968 年

昭和 43 年卒業と同時に渡米、 

当時は 1ドル 360 円だった。（渡航費用は

豚を処分して得た 5万円で賄う） 

松井ナーセリーでの研修 

大輪菊の栽培場、約 1800 坪のビニールハ

ウスで菊だけを栽培 

花は段ボール箱詰めにして、ニューヨー

ク、テキサス、シカゴの花問屋へ販売して

いた。 

現在はサリナスに移転し、サリナスオーキ

ッドとして、世界的規模の洋ラン生産会社 

キリスト教との出会い 

1968 年 12 月洗礼を受ける 

1969 年 11 月 8 日帰国（ビザ切れ）危うく
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強制送還になるところだった 

1970 年 4 月 東京農大短期大学部へ入

学、学生寮生活、 

馬事公苑の隣の育種学研究室（近藤典夫教

授）に入室 （ここで故小林忠司先輩に出

会う） 

1972 年 4 月 卒業と同時にハウス栽培開

始（主に菊の鉢植え） 

1972 年４月 川越のぞみ教会設立に参

加、会計担当 

1972 年 9 月 有限会社 サニベルグリー

ンハウス設立（サニベルは教会の名前） 

1973 年 9 月 結婚 

1977 年 ホームセンタードイトと取引開

始 

1985 年 日本ポインセチア協会を有志で

立ち上げ事務局長に就任 

1993 年 12 月（三村年度）小林忠司さんの

紹介で、鴻巣水曜 RC に入会、第 1回ふれ

あい鴻巣ウオーキングに参加 

2002 年 ホームセンターとの取引から撤

退し、生産直売体制に 

2005 年（宗）日本ホーリネス教団監査役 

2006 年 7 月 馬場年度幹事 

2006 年 4 月 教団委員に就任 

2008 年 7 月~2009 年 第 17 代会長 

2009 年 松本年度記念植樹、2010 年 3 月

第 1回ふるさとの杜植樹 

2010 年 店舗運営を娘に移譲主に栽培と

施設のメンテナンスに専従 

2013 年 4 月 教団財務局長に就任 

2019 年 YouTube による情報発信開始（長

女と次女） 

2022 年 11 月現在主な役職 東松山法人会

吉見支部副部長、吉見町商工会商業部会副

部長 

東京農業大学教育後援会顧問、農大三高後

援会顧問、川越のぞみ教会役員、太平洋放

送協会監査役、キングスガーデン埼玉評議

員、NPO 法人福音の園理事、東京聖書学院

後援会役員 

 

奥様誕生・結婚月祝 

                   大石正行会員 

 

Ｒ財団地区補助金プロジェクト 

鴻巣児童センター・笠原児童センターへ 

「ミラーボードキッズ」寄贈 
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出席報告 

松本安永 出席委員長 

 

 

 

 

 

スマイル報告        大石正行委員 

 

 

  

 

 

 

 

前回までの合計 268,000 円

本 日 の 合 計 19,000 円

次回繰越金合計 287,000 円  

 

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 11 月 9 日 11 月 2 日 10 月 23 日 

 1413 回 1412 回 1411 回 

 通常例会 通常例会 移動例会 

会 員 数 30 30 29 

出 席 数 
19 

(ZOOM 出
席) 

21 
(ZOOM 出

席 2) 

29 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 11 9 0 

例会出席率 63.33％ 70.00％ 100％ 

Ｍ Ｕ 数 3 2  

合計出席数 22 23  

出 席 率 73.33％ 76.67％ 100％ 

スマイル 1・・・地区大会、全員出席しましょう。 

津田健三会員・宮城仁会員・小畑正勝会員・加藤勉会

員・馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松

本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫会員・柿沼洋

一会員・坂口正城会員・田邊聖会員・宮内たけし会員・

大石正行会員・本多邦光会員・松本英利会員・植原良

介会員・小宮山浩三 

 

11 月 2 日（水） 第 1412 回通常例会 

11 月 9 日（水） 第 1413 回通常例会 

11 月 13 日（日） 
第 1414 回移動例会 

地区大会 

11 月 22 日～24 日 
第 1415 回移動例会 

親睦旅行・奄美大島 

11 月 30 日（水） 
第 1416 回移動例会 

献血例会フラワーセンター 

１２月 7 日（水） 第 1417 回通常例会 

１２月 14 日（水） 
第 1418 回移動例会 

年次総会・クリスマス例会 

12 月２１日（水） 第 1419 回通常例会 

12 月 28 日（水） 振替休会 

１２月 31 日（土） 
第 1420 回移動例会 

大晦日初詣例会 

クラブ会報委員会 

委員長 大澤二三夫 副委員長 井上脩士 

委員    松本英利 田邊 聖 植原良介 


